

Besucherrekord im Freibad Stromberg zeichnet sich ab

Aufgrund der guten Witterungsverhältnisse im Monat Juli wurde bereits Ende August die gute Besucherzahl des Vorjahres erreicht. Da die meisten umliegenden Freibäder bereits Anfang September ihre Pforten schließen und die Hallenbäder in Oelde und Rheda-Wiedenbrück wegen Renovierungsarbeiten erst später bzw. in der Wintersaison gar nicht öffnen ist bereits jetzt abzusehen, dass in Stromberg ein neuer Besucherrekord aufgestellt wird, denn die Badesaison in Stromberg geht mindestens noch bis Ende Oktober. Auch wenn sich auch die Außentemperaturen langsam der Jahreszeit anpassen, muss man im Stromberger Freibad nicht frieren, die Wassertemperatur beträgt wie im Sommer immer noch ca. 27 - 28°.

Außerdem kommt man aus einer gut temperierten Halle über einen Schwimmkanal ins Außenbecken, so dass man die kühle Luft kaum zu spüren bekommt. Nach dem erfrischenden Bad sorgen heiße Duschen im warmen Aufwärmbecken dafür, dass wirklich niemand zu frieren braucht.

Hinsichtlich der Eintrittspreise und der Öffnungszeiten informieren Sie sich unter www.freibad-gassbachtal-stromberg.de oder telefonisch im Freibad unter 02529/477.

Ab 23. September (Herbstanfang) bis Saisonende senkt der Förderverein Gaßbachtal Stromberg e.V. die Eintrittspreise für Erwachsene auf zwei Euro und für Kinder / Jugendliche auf einen Euro.